

Universidad Nacional de Colombia sede Bogotá
Corresponsabilidad: Saber y Vida Unal.
Nombre de estudiante: Aura Vargas Tineo.
Carrera: trabajo social

RESEÑA HISTORICA

LLEGADA A LA CIUDAD DE BOGOTA, COLOMBIA.

Estudiar en la Universidad Nacional de Colombia siempre fue mi sueño, esto fue posible en el año 2014; cuando ingrese a esta misma a el programa de TRABAJO SOCIAL, en la sede ORINOQUIA del departamento de Arauca. Curse un semestre debido a que no había más materias que pudiera ver, a partir del momento que me anunciaron que tenía movilidad para estudiar en la sede Bogotá, empezó mi expectativa por conocer un ciudad tan grande teniendo en cuenta que Arauca es una ciudad pequeña; y menos desarrollada, además de cómo iba a ser mi estadía mientras terminaba el semestre en Bogotá, finalmente a principios del presente año llegue a la ciudad de Bogotá con ahorros que logre reunir de mi trabajo en Arauca, en un almacén de ropa.

Llegar a la ciudad fue una experiencia nueva, ya que el ritmo de esta misma es diferente a la de un pueblo, desde mi perspectiva las personas son más indiferentes y cada quien está en sus ocupaciones; tanto así que no le importa conocer a las personas que los rodean, opino que también es por la inseguridad que hay en la ciudad, todos desconfían del otro.

El cambio de sede fue también un factor que me afecto emocionalmente, ya que la sede ORINOQUIA es más pequeña; y todos se conocen, por ende hay más comunicación entre estudiantes y se disfruta de un ambiente amable; que lo hace acogedor. Por el contrario la sede BOGOTA es grande y esto hace que las personas difícilmente se relacionen, sumado a esto la indiferencia de los estudiantes de cada carrera; quienes se relacionan solo con los suyos, y no hay comunicación con los estudiantes de otras carreras; esto hace que el ambiente que se vive allí sea de indiferencia hacia los demás.

Después de un mes de haber llegado a Bogotá gracias a Dios conseguí trabajo en un restaurante cerca de la universidad, donde me ajustan el horario de trabajo con el horario académico; este trabajo me sirve para suplir el sostenimiento en cuanto a la estadía en Bogotá en relación con el pago del arriendo, alimentación y trabajos académicos, aunque la universidad me brinda apoyo de alimentación para el almuerzo, y subsidio de transporte, el cual llego a final de semestre. No es suficiente para suplir todas las necesidades de mi estadía en Bogotá.

Mas sin embargo el paro que afecto nuestros horarios académicos, y la finalización del semestre no ha sido impedimento para que yo tenga la oportunidad de conocer más la ciudad donde Dios me ha permitido crecer personalmente.